

## Petugas Lapas Besi Ikuti Pembinaan Satgas Kamtib Guna Tingkatkan Kompetensi

Narsono Son - [CILACAP.GO.WEB.ID](http://CILACAP.GO.WEB.ID)

Jun 5, 2024 - 23:12



*Petugas Lapas Besi Ikuti Pembinaan Satgas Kamtib Guna Tingkatkan Kompetensi*

CILACAP - Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Kadiyono, secara resmi membuka acara Pembinaan Satuan Tugas Keamanan dan Ketertiban (Satgas Kamtib) di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Ham Jawa Tengah. Dalam hal ini Petugas Lembaga

Pemasyarakatan (Lapas) kelas IIA Besi Pulau Nusakambangan mengikuti kegiatan tersebut guna meningkatkan Kompetensi, Rabu (05/06/2024).

Acara ini berlangsung di Aula Wismasari, dan dihadiri oleh Kabid Yantahkeshab Lolabasan Barang dan Keamanan Kanwil Kemenkumham Jateng, Jefri Purnama dan diikuti Ka. UPT Se-Nusakambangan Cilacap, Ka. UPT Karesidenan Banyumas dan perwakilan dari Kopassus Cilacap.

Dalam kegiatan pembinaan Satuan Tugas Keamanan dan Ketertiban di Lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng ini diikuti oleh 50 orang petugas dari UPT Se-Jawa Tengah,

Dalam sambutannya Kadivpas menekankan pentingnya pembinaan dan peningkatan kapasitas Satgas Kamtib untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Rutan/ Lapas.

"Tugas kita adalah memastikan bahwa setiap lapas dan rutan di wilayah Jawa Tengah dapat beroperasi dengan aman dan tertib. Oleh karena itu, pembinaan ini adalah langkah krusial untuk meningkatkan profesionalisme dan kesiapan Satgas Kamtib dalam menghadapi berbagai situasi," ungkapnya.

Selain itu, Kadivpas juga memberikan arahan terkait peningkatan koordinasi dan komunikasi antara Satgas Kamtib dengan instansi terkait lainnya, seperti kepolisian dan TNI, dalam rangka memperkuat sistem keamanan di wilayah Jawa Tengah.

Para peserta pembinaan menyambut positif acara ini dan berkomitmen untuk menerapkan ilmu dan keterampilan yang telah diperoleh dalam tugas sehari-hari.

"Pembinaan ini sangat bermanfaat bagi kami untuk meningkatkan kemampuan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lapas. Kami siap mengimplementasikan apa yang telah dipelajari demi keamanan dan kenyamanan semua pihak di lapas," ujar Khafid salah satu peserta.

Acara pembukaan pembinaan ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan penyematan Id Card sebagai simbol telah dibukanya kegiatan ini. Dengan pembinaan yang berkesinambungan, diharapkan Satgas Kamtib di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah semakin tangguh dan siap menghadapi segala tantangan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Lapas/Rutan.

(N.son/Raihan)